

An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Brackwede	16.09.2021	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fußwegerneuerung Stadtring Anfrage des Einzelvertreters der FDP

Text der Anfrage:

Aus welchem Grund bzw. mit welcher Zielsetzung wurde bzw. wird immer noch der Fußweg erneuert bzw. ausgebessert?

1.Zusatzfrage:

Wann werden diese Probleme behoben und wer kommt finanziell für die Nachbesserung auf?

2.Zusatzfrage:

Warum dauert diese Erneuerung so lange und hätte man es nicht deutlich verkürzen können?

Begründung:

Seit vielen Monaten wird der Fußweg auf beiden Seiten des Stadtrings teilweise erneuert und ausgebessert. Mit großen Teilspernungen des Stadtrings. Allerdings lässt sich keine funktionale oder bedeutsame Änderung erkennen, außer dass manche Streckenabschnitte jetzt hellere Steine haben.

Die erneuerten Abschnitte weisen an sehr vielen Stellen erhebliche Unebenheiten und Stolperfallen auf, so dass es oft schwerfällt, eine Verbesserung festzustellen. Siehe Fotos.

Die Erneuerung des Fußweges dauert anscheinend länger als der Rückbau des Stadtrings. Außerdem fiel die Erneuerung, die immer eine halbseitige Sperrung des Stadtrings bedingt, in die Zeit, wo ein Teil der Hauptstraße wegen der Schienenerneuerung voll gesperrt war und in den Beginn der Schulzeit nach den Sommerferien.

Unterschrift

gez. Rainer Seifert
Einzelvertreter





